

夫婦でキリマンジャロ登頂 内田和幸・まさ子さん夫妻(長須)



さきごろ、内田和幸・まさ子さん夫婦がアフリカ大陸にあるキリマンジャロ(5895m)登頂に成功しました。キリマンジャロは素人が登れる最高峰の山といわれています。

高低差4000m、約75kmにも及ぶ行程、「高山病に注意しながらの登山で呼吸がとても大変だった」そうですが、夫婦での登山に達成感もひとしおだったとのことです。

内田さんは、できる限り夫婦での登山を心がけているそうで、二人で出掛けることで、楽しみながら登ることができる、と話していました。

絵画展入選 中島茂美さん (小山)



9月～10月にかけて東京都美術館で開催された第34回大洋展に、中島茂美さん(小山)の風景画が入選、展示されました。作品は夏の庭を表現したもので、これまで多くの作品を手がけてきましたが、絵画展での入選は初めてとのことです。

中島さんには、長年にわたって広報紙に連載している「将来の夢」のイラストを手がけていただいています。おめでとうございます。

倉持恒幸さん(沓掛)に 文部科学大臣表彰



さきごろ東京都で開催された地方教育行政功労者表彰式で、教育委員会委員長の倉持恒幸さんが教育行政に顕著な功績があったとして文部科学大臣表彰を受彰しました。

倉持さんは、平成11年10月から合併まで猿島町教育長を歴任、合併後も坂東市教育委員会委員長を務められています。

おめでとうございます。

幻のキノコ ニオウシメジ 中里の倉持市郎さん宅



中里の倉持市郎さん宅となりの畑で、幻のキノコといわれるニオウシメジが見つかりました。大きなものは1mを超える株立ちの巨大キノコ。日本では群馬県以南に分布していますが、キノコ好きでもめったにお目にかかれない幻のキノコ、歯ごたえがよく、味も最高級といわれています。

栄養分が豊富な土地に突然姿を現わすということです。倉持さん宅の畑が最高の生育地だったのでしょうか。